

Contribuciones escritas / Informe elaborado por parte de la organización “Sindicato de Trabajadores de la Salud de Mariano Roque Alonso (SINTRAHMR) Hospital Distrital”, para el resumen que elabora la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos para el Examen Periódico Universal de la República Bolivariana de Venezuela.

1. El Sindicato de Trabajadores de la Salud (SINTRAHMR) del Hospital Distrital de Mariano Roque Alonso es una organización que esta abocada en forma conjunta con la Central Unitaria de Trabajadores de la Salud del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social a la lucha gremial en defensa de los logros obtenidos y el resguardo de la seguridad y bienestar de los trabajadores de la salud en la República del Paraguay.
2. Esta organización articula en el Departamento Central de la República del Paraguay, específicamente en la Ciudad de Mariano Roque Alonso, con aproximadamente 600 funcionarios que laboran en el Hospital Distrital de dicha Ciudad, este Hospital de referencia atiende no solo a los pobladores locales, sino también a las poblaciones circundantes.
3. **El SINTRAHMR fue fundada en el año 2007 con los siguientes objetivos:**
 - Lucha por Derechos Labores de los trabajadores de la salud.
 - Nivelación Salarial y cobro de horas extras.
 - Premisos por Misión y mejoras en la capacitación continua tanto a nivel local como internacional.
 - Mejoras en las condiciones laborales..

4. Nuestra organización ha sido beneficiada con el envío de vario de nuestros compañeros a ser operados en Venezuela a través de la Red Popular Humanitaria Misioneros del Milagro por intermedio de la actual Concejal Municipal Karina Rodríguez, quien nos solidariamente nos ayuda a implementar la Misión Milagro Capitulo Paraguay, llegando a varios compatriotas de escasos recursos. También tenemos el testimonio del compañero Andrés Ferreira quien viajo a Venezuela en varias oportunidades, primero como paciente de la Misión Milagro, y luego como voluntario en agradecimiento a tan loable misión de cooperación social bilateral entre nuestros países (Paraguay y Venezuela). En los viajes efectuados a Venezuela el compañero Ferreira conoció la realidad venezolana de primera mano, a través de contactos con estudiantes becados paraguayos en diversas carreras y con el pueblo venezolano en general. Así nos pudimos enterar de la excelente situación de nuestros compatriotas quienes cursan sus estudios universitarios apoyados por el estado venezolano quien costea la manutención y la formación académica de los mismos.
5. **Así, sabemos, que según el informe de la CEPAL, Venezuela es uno de los países menos desiguales de América Latina y el Caribe; y que la UNESCO, ha declarado a Venezuela como territorio libre de analfabetismo, y que en el 2008, Venezuela ocupaba el 2^{do} lugar entre los países de América Latina, y el 5^{to} en el mundo con la mayor tasa de matriculación universitaria.**
6. **El compromiso del Gobierno Nacional en mejorar las condiciones de vida de los venezolanos se ha traducido en el aumento progresivo de la educación. El Gobierno incrementó parte del PIB en educación: en el año 2000 lo llevó a 5,4% y a 6,3% en 2008**

7. Venezuela está en camino de alcanzar la meta de disminución de la tasa de mortalidad infantil. En lo que respecta a la mortalidad en niños menores de un año, entre 1990 y 2008, disminuyó en 11,78 puntos porcentuales, lo cual representa un descenso de 45,72%. El Estado ha puesto en marcha políticas destinadas a la reducción de la mortalidad infantil, entre las cuales destaca la Misión Barrio Adentro desde 2003.
8. Desde el SINTRAHMR, nuestra recomendación al Gobierno de la Republica Bolivariana de Venezuela es la de seguir aumentando la inversión social fortaleciendo las misiones sociales que existen actualmente y avanzar hacia internacionalización de las mismas en pos de la defensa y protección de los más cadenciados de nuestra amada América Bolivariana. Que siga habiendo una distribución equitativa del pueblo venezolano el cual ha dado un fuerte impulso el Comandante Hugo Chávez, y que sigan respetándose los Derechos Humanos, como lo son, cada día más con ímpetu y tolerancia.
9. Las conclusiones que obtenemos de todo lo expuesto, es que según nuestra visión, los Derechos Humanos en Venezuela han mejorado en forma substancial, desde la perspectiva de los gobierno anteriores y en la actualidad vemos la diferencia y somos testigos del cumplimiento de las promesas del Gobierno Venezolano para con su pueblo y el resguardo de los Derechos Humanos en Venezuela.

Andrés Ferreira
Miembro titular y Tesorero del SINTRAHRM
Telef: (00595) 982 779 654